

御陵の風

校長 西岡 浩一 (文責:教頭 藤井 浩彦)

平成30年6月発行(学校便り第129号)



御陵中「校訓」

◆「3年生高校体験」・「進路説明会」

5月29日、30日に、3年生が自分の適性について考えたり、進路に対する意識を高めたりするために、公立高校1校、私立高校1校を訪問しました。高校の先生から、学校や学科・コースの特色などを説明してもらったり、実際に高校生と一緒に授業を受けたり、学食で食事をとったりと充実した2日間を過ごしました。また、6月1日には、3年生進路説明会がありました。その中で、「進路選択にあたって」、「年間の進路スケジュール」、「高校入試について」、「就職について」、「奨学金制度」など、様々な説明を聞きました。3年生は、今まで以上に自分の進路について深く考え、日常の自分の生活面・学習面についても振り返ることができたことと思います。



【高校体験の授業の様子】

◆規範意識を高めるために・・・

規範意識(きはんいしき)とは、ルールやマナーを守ろうとする意識のことです。中学校では、様々な機会をとらえて、この意識を高めようとしています。6月には、「暴力団排除教育講座」そして、「スマートフォン安心・安全講座」を実施しました。スマートフォンの所持率は中学生でも相当高くなっています。スマートフォンは、上手に使えると大変便利なものですが、使い方を間違えると様々なトラブルに発展します。ラインなどのSNS上での誹謗・中傷または、いじめ、さらには、スマートフォンを介した様々な犯罪など、大きな問題です。これらのことをふまえ、上手に付き合っていくことが大切です。そのことを講師の先生からたくさん学ぶことができました。



【スマートフォン講座】

◆3年生性教育講演会



【田中みちえ先生の講話】

御陵中学校では、学年毎に性教育を行っています。1年生は男女の理解と協力について、2年生は「出会い系サイト」や「SNS」に潜む危険と望ましい行動選択について学び、3年生は男女の関わり方について学習した後に助産院マミータの田中みちえ先生を講師にお迎えし「大切にしよう!あたなの今・未来」と題した講演を聞いて性と生命について考えました。田中先生からは、お互いを理解し、尊重し合うことの大切さについて話をされました。そして、実際の出産のプレゼンテーションを「生命の尊さ」について、教えてくださいました。一人の命が誕生することの奇跡、そして、そこにどれだけ多くの人が関わってくれているか。また、かけがえのない命を大切にすることを優しくあたたかく話されました。あらためて、「命って本当に尊い」

「今を大切に、そして未来へ向かって精一杯に生きること、これこそが生きていくことだ」と心に深く刻みました。

◆選手激励会、そして輝く舞台へ!

6月8日、中体連大会の選手激励会が行われました。堂々と体育館に選手達が入場したあと、それぞれの部活動ごとにステージに上がり、部長が大会へ向けた決意表明をしました。それぞれ、目標は違っても、「悔いのないように戦いたい!」「3年間の思いを出し切りたい!」というところは変わりません。ぜひ、平常心ですべての思いをその一瞬一瞬にぶつけてほしいものです。保護者の皆様には、たくさんの御支援をいただければと思っています。大変御多用な中だとは思いますが、子ども達のためにどうぞ、よろしくお願いたします。



【選手激励会の様子】

筑紫区中体連総合体育大会					
競技名	月日	会場	競技名	月日	会場
野球	6月30日(土)	北谷運動公園	男子バレー	7月 7日(土)	学業院中
	7月 1日(日)			7月 8日(日)	
ソフト	6月30日(土)	太宰府高校	女子バレー	7月 7日(土)	那珂川北中
	7月 1日(日)			7月 8日(日)	
サッカー	6月30日(土)	那珂川南中	剣道	7月14日(土)	大利中
男子バスケット	7月 7日(土)	太宰府中		7月15日(日)	
		7月 8日(日)	天拝中	水泳	7月14日(土)
地区吹奏楽コンクール		吹奏楽部	7月24日(火)・25日(水)		福岡サンパレス

※現時点で決定している試合・コンクールの日程のみ載せています

「挨拶」と「整理整頓」

最近、サッカーのワールドカップが毎日テレビ中継され話題となっています。そこで、こんな話を思い出しました・・・

サッカーに詳しい方ならご存じだと思いますが、長沼 健(ながぬまけん)さんという方がいらっしゃいました。(2008年他界)サッカー元日本代表、そして日本代表監督、日本サッカー協会会長を務めた方です。その方の講演会での話です。長沼さんはこう言われました。「サッカーが上手になる人に共通していることが2つあります。何だと思いませんか?」・・・その答えは、『挨拶』と『整理整頓』だそうです。そして、その講演を聞いていた元読売巨人軍監督でV9を成し遂げた川上哲治さんも「野球でも同じだ」と言ったそうです。

「でも、2つができなくても上手な人はいるでしょ?」と思われた方がいることと思います。当然ながら、その講演会の中でもその質問が出たそうです。そのとき長沼さんは「いません!」ときっぱりと答えたそうです。また、「2つができてサッカーが上手にならない人もいますでしょ?」という質問も出たそうですが、その問いにも「いません!何千人にサッカーを教えてきましたが、サッカーが上手になる人は、なぜか挨拶と整理整頓がきちんとできる人なのです。なぜだか私にもわかりません。」と答えたそうです。

現日本代表の長谷部選手も著書の中で「整理整頓」の大切さを挙げています。整理整頓をすることで頭と心の整理ができて、それがプレーに生かされると。実は、スポーツの世界だけではなく、有名進学校の進学担当の先生も勉強のできる人の条件に『挨拶』と『整理整頓』を挙げていた方がいます。「挨拶」と「整理整頓」の大切さについて、みなさんも一緒に考えてみませんか?